

**L'annonce a été faite au cours de la dernière visite du comité local d'organisation de la coupe d'Afrique des nations.**

Un mois après son dernier passage, le président du comité d'organisation de la coupe d'Afrique des nations de Yaoundé, en la personne de Paul Naseri Bea, a ; au cours d'une visite du stade d'Olembé de Yaoundé le 9 janvier dernier, pu constater des avancées majeurs sur ce gigantesque chantier.

Visiblement heureux à la fin de la visite, le gouverneur de la région du centre a fait la déclaration suivante :

***« Quand on était ici, il y'avait autour de 30 000 sièges. Maintenant nous sommes à plus de 50 000. Nous avons vu que la toiture est déjà faite. Nous avons vu aussi que la sonorisation est déjà en train d'être montée. Nous avons constaté qu'il y'a déjà des ascenseurs pour les handicapés. Donc je suis satisfait ».***

Il a en outre fait savoir que, les indemnités des populations installées sur le parcours des voies d'accès en construction autour de ce stade ont eu lieu il y'a deux semaines. Le chef de ce projet de construction du grand stade de la capitale politique du Cameroun, Benoit Fabre, a annoncé que cette structure sera suffisamment fonctionnelle d'ici le mois de mars pour accueillir son premier match de foot.

Cameroon-info.net/237Actu.com

---